

Ressort: Entertainment

Beginner wollen nicht über die AfD rappen

Berlin, 10.08.2016, 12:35 Uhr

GDN - Die Beginner wollen in ihrem neuen Album "Advanced Chemistry" nicht über die AfD rappen. "Es wird keine Linie geben: 'Die AfD ist scheiße'. Obwohl die AfD scheiße ist", so Denyo im Gespräch mit "Zeit Campus".

"Wir haben viel darüber nachgedacht, wie wir die AfD reinbringen, aber dann doch alles wieder rausgeschmissen." Er möge Songs nicht, wenn sie zu plakativ seien, begründet Denyo die Entscheidung: "Die Texte müssen metaphorisch sein. Sie müssen unterhalten, der Reim muss geil sein. Und dann muss man da noch die Botschaft unterbringen. Es macht mehr Spaß, wenn man die Platte enträtseln muss und die Botschaft verschachtelt ist."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-76464/beginner-wollen-nicht-ueber-die-afd-rappen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com